

Los Bomberos activaron 16 dotaciones que pudieron dar por extinguido el incendio tras cuatro horas de trabajos

Incendio en Embutidos Montefrío de La Garriga

JOSEP MAS

Un incendio que afectó a una nave de unos 500 metros cuadrados en La Garriga movilizaba hasta un total de 16 dotaciones de los Bomberos la tarde del pasado lunes, aunque finalmente no todas llegaron a intervenir. El siniestro se declaraba poco antes de las seis de la tarde en una nave de la empresa Embutidos Montefrío, ubicada en la calle Vulcano 61 del polígono Sudoeste de La Garriga. Según informaron fuentes de la Dirección Ge-



Las consecuencias del incendio era visibles desde la calle, aún con la presencia de los Bomberos.

neral de Prevención y Ex- tinción de Incendios y Sal-

vamentos, el fuego destruyó completamente la planta baja de la instalación donde se encontraban unas grandes freidoras con aceite caliente, con capacidad para unos 100 litros cada una.

El material con que estaban recubriendo la zona de producción, placas de aislamiento térmico de tipo poliuretano, hizo que el fuego se propagase con gran rapidez y resultase de difícil extinción. Debido a la elevada temperatura alcanzada y el denso humo producido por la combustión del aceite y las placas aislantes resultó completamente afectada la totalidad de la nave, aunque al parecer no sufrió daños estructurales que motiven su derribo. Los trabajadores de Embutidos Montefrío pudieron abandonar la instalación por su propio pie, sin que ninguno resultase afectado ni por el fuego ni por el humo.

La víctima, un hombre de 59 años, participaba en una travesía de 45 kilómetros desde Sant Marçal hasta Gualba

Muere al precipitarse por un barranco en el Montseny

JOSEP MAS

Un hombre de 57 años, **Antonio M.G.**, vecino de Igualada, perdía la vida a mediodía del pasado domingo mientras participaba en una travesía del Montseny desde Sant Marçal por una ruta de unos

45 kilómetros de longitud hasta llegar a Gualba.

El accidente se producía sobre las doce del mediodía cuando los expedicionarios se dirigían hacia la zona de Les Agudes y a escasamente un kilómetro de distancia para alcanzar la cima de este pico de la cara norte del Mont-

seny. La travesía estaba organizada por la Taula de Joves Comtal, de Barcelona y la de este año era su 33ª expedición al Montseny.

El accidente se produjo cuando el excursionista cayó por un barranco de unos 30 metros de altura, una zona de muy difícil acceso, según

detallaron los equipos de salvamento que participaron en su rescate. La escasa visibilidad motivada por las inclemencias del tiempo complicaron el salvamento mediante el helicóptero de rescate que tuvo que aterrizar en una zona bastante alejada del lugar del accidente, teniendo que efectuar el traslado de la víctima en camilla por tierra tras ser recuperado el cuerpo ya sin vida sobre las dos de la tarde. Además de los equipos de salvamento especializados de los Bomberos participaron diversos efectivos de los Mossos d'Esquadra y de la Policía Local de Sant Celoni.

transit
RESTAURANT

Descobreix un espai per a gaudir la nit de Sant Joan

Menú especial de Revetlla
amb ball a l'aire lliure

Preu **45€**
per persona. IVA inclòs

HOTEL *****
AUGUSTA
VALLÈS

Reserví la seva taula abans del dia 19 de juny (Dpt. De Convencions) Tel. 938 456 050 · www.hotelaugustavallès.com

